



## SOLIDARITÄTSAUFRUF AN DIE FUSSBALLFANS DER WELT

Wir sind Arek Malang, eine Gruppe indonesischer Fans, die zuvor den Arema FC unterstützt haben. Nach der Tragödie im Kanjuruhan-Stadion, die sich am 1. Oktober 2022 ereignete, und der Haltung des Managements des Arema FC gegenüber den Opfern und unseren Kameraden, haben wir uns abgespalten und die Unterstützung unseres Fußballvereins eingestellt. Wir sind nicht mehr Teil von Aremania (der ältesten Fangruppe), sondern haben Arek Malang nach unserer Demonstration am 29. Januar 2023 vor dem Arema FC-Gelände neugegründet

Am 1. Oktober 2022 traf der Arema FC in einem Derby auf Persebaya Surabaya, das mit einem Ergebnis von 3:2 zugunsten von Persebaya endete. Anschließend stürmten einige hundert Aremania-Mitglieder das Spielfeld, um ihre Spieler zu unterstützen, doch in einem Fall von Polizeigewalt, wurden die Fans, die das Spielfeld betraten, zusammengeschlagen. Es kam zu einem Aufruhr und die Polizei feuerte Dutzende Tränengaskanister auf die Tribünen voller Zuschauer. Unter ihnen befanden sich Kinder, ältere Menschen und Frauen. Die Tore des Stadions waren verriegelt. Fans, die zum Ausgang strömten, starben an Erstickung durch die Wirkung von Tränengas. Die Zahl der Todesopfer der Tragödie beläuft sich auf 135.

Am kommenden 1. Oktober 2023 jährt sich der Todestag unserer 135 Brüder und Schwestern zum ersten Mal. Dieses Gedenken ist ein wichtiger Moment für die Familien der Opfer und für uns. Denn bis heute gab es nach dieser Tragödie im Kanjuruhan-Stadion keinen fairen Prozess. Hochrangige Polizisten, die den Einsatz von Tränengas angeordnet hatten, bleiben auf freiem Fuß. Die Liga- und Verbandsführer wurden nie verhaftet oder vor Gericht gestellt. Der Staat ließ alles geschehen und kümmerte sich nicht um das Schicksal der Opfer. Die FIFA als Weltfußballorganisation hat den Fußballverband oder unser Land nie sanktioniert oder bestraft.

Wir rufen Ultras und Fans auf der ganzen Welt zur Solidarität auf. Freunde, wir bitten Euch, uns dabei zu helfen, der internationalen Gemeinschaft und den Medien die Botschaft zukommen zu lassen, daß die Kanjuruhan-Tragödie nicht aufgeklärt wurde. Wir laden Fans und Ultras ein, am 1. Oktober 2023 und in den Tagen vor diesem traurigen Jahrestag Transparente mit dem Slogan „**Gerechtigkeit für die 135 Opfer von Kanjuruhan**“ oder „**Justice for the 135 victims of Kanjuruhan**“ (auf Englisch) zu tragen. Ebenso laden wir Euch ein, Solidarität mit den Familien der Opfer zu zeigen, die weiterhin für Gerechtigkeit kämpfen. Polizeigewalt gegen Fußballfans muss ein Ende haben.

Malang, 1. September 2023

Für weitere Informationen, kontaktieren Sie uns bitte auf Englisch: [tribunmelawan@autistische.org](mailto:tribunmelawan@autistische.org)